



# ADHOMINEM

Das Argument *ad hominem* ist in der heutigen Diskussion nicht gerne gesehen. Der häufig formulierte Anspruch ist der rationale Diskurs. Doch kann die Debatte von der Welt überhaupt soweit getrennt werden? Ist nicht die scharfe und pointierte Auseinandersetzung, die Polemik, der gelehrte Streit, nicht vielmehr der Weg zur Erkenntnis und zu einem selbstbestimmten Leben?

Zu den Debattenkulturen der Antike, dem Zeitalter der Aufklärung aber auch zur heutigen Zeit wollen wir einen Zugang schaffen und mit dem Althistoriker Tino Shahin, dem Philosophen Boris Kunz und dem Kulturschaffenden Theo Rick diskutieren.

**Donnerstag, 1. Feb. 2018, 19:00 Uhr**  
**Grüner Treff, Paffrather Str. 84,**  
**51465 Bergisch Gladbach**

Der Eintritt ist frei

